

## 8.1 Valores cuantitativos estimados para los indicadores y su justificación

Las tasas de años anteriores permiten presuponer que los resultados que se obtengan en el máster que se propone, se sitúen entre los obtenidos en Ingeniería Industrial (5 años) y lo obtenidos en otros másteres de un año de duración. Es de esperar, por tanto, que estas tasas, por otra parte, satisfactorias, evolucionen positivamente gracias a los procedimientos de seguimiento y mejora del sistema de calidad. A continuación, se presenta una estimación de estos indicadores.

<b>Estimación</b>	<b>Máster Ingeniería industrial</b>
<b>Tasa Graduación</b>	90%
<b>Tasa de Abandono</b>	10%
<b>Tasa de Eficiencia</b>	95%

Los datos que se indican corresponden a los cursos 2014-2015, 2015-2016 y 2016-2017. A continuación, se presentan las tasas de graduación, abandono y eficacia.

	<b>2014-2015</b>	<b>2015-2016</b>	<b>2016-2017</b>
<b>Tasa Graduación</b>			
<b>Tasa de Abandono</b>			
<b>Tasa de Eficiencia</b>		99,5 %	99,0 %